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•~Lo sfogo di Monacchia 

Recupero del centro 
FI attacca la sinistra: 
Illncapace di ascoltarel l 

Roldano Boccali tanta parziale indiffe
Bastia Umbra renza mi porta a dal 

voce alle persone che 
"Sinceramente non ogni giorno mi chiedo Tra le ipotesi 
pensavo che ai bastiali no come mai non vie la realizzazione 
non interessasse mi ne preso in considera di un marciaprede. 
gliorare la vivibìlità zione il progetto di ti  di un percorso pedonale 
del centro storico. So qualificazione della coperto e un portico 
no decenni che si parla piazza che, in qualche che parta dal rnurur.ipro 
di riqualificazione, modo, ha disturbato i ed arrivi fino 
ogni sindaco ha pro relatori della manife dlld srde della Pro Loco 
messo in campagna stazione, in quanto, a 
elettorale di occuparsi dire del pubblico pre
della gente che vive sente, risultato reali- tercalatì da panchine e 
nei vicoli e opera nella stìco, convincente, de- lampioni. Ma anche 
piazza centrale con il gno di un'analisi ap- lasciare libero di arre
risultato che è tutto in profondita. Purtroppo do urbano il largo 
alto mare". - prosegue lo stesso marciapiede e piazzale 
È l' amara constatazio Monacchia - ogni idea di fronte alla chiesa, 
ne del consigliere co che viene da una per- realizzare nella pìaz
munale di Forza Italia, sona che non fa parte zetta di fronte al bar 
Giuliano Monacchia, degli amici, estimato- Italia un pavimento 
che così commenta la ri e sudditi della sini-rialzato con angolo cir
manifestazione "Pro stra locale, deve essere colare e al centro in
spettive in controsen ignorata, sminuita, stallare una fontana 
so", svolta .. _.___ __ circondata da albe
si nei gior ri intercalati da 
ni scorsi su • In cliscussione lampioni e pan
iniziativa chine. 
deU'asses- la riqualificazione Secondo Monac
sore More- . . chia si dovrebbe 
no Marchi. e pavrrnentazione riaprire al traffico 

almeno negli orari
~nai~e~'~c~ della piazza principale di apertura dei ne
l'architetto ~. gozi tutta la piazza 
Gianluca e via Caribaldi con 
Falcinelli e altri tecni resa ridicola e non rea senso unico. E posizio
ci di settore avevano lizzabile; se possibile nare per tutto il peri
presentato un loro pro anche nascosta al giu metro fino al Comune 
getto di recupero del dizio della gente". il parcheggio auto a 
centro storico cittadi Ecco allora, in estrema tempo mentre dalle 
no. sintesi, la proposta di Ore 20 chiudere tutto il 
"Quella sera - sottoli  Monacchia. si tratta traffico, lasciando i 
nea Monacchia - si so di realizzare un vero parcheggi ai residenti 
no registrati vari in marciapiede allargato, in zona a traffico limi
terventi, più o meno un percorso pedonale tato. Solo in un prossi
positivi, e c'è stato an coperto, magari un mo futuro, quando la 
che chi ha presentato panico lungo la via do piazza sarà diventata 
al pubblico con un vo ve si affacciano i nego "viva" dinamica e 
lantino un'altra idea zi che parte dal muni partico'larmente fre
per la pavimentazione cipio ed arriva fino alla quentata, chiudere il 
e la riqualificazione sede della Pro Loco, centro storico al tram
della piazza. C'è stato con arredi urbani ido co. Giuliano Monac
un dibattito, si è valu nei e fontanelle, chia infine invita tut
tato ogni possibile va dall'angolo FapFoto fi  ta la cittadinanza a 
riabile e poi più nulla. no al Comune, pianta prendere presto posi
Di quella serata non se re sul limitare del zione e far sentire la 
ne parla più. Non vo marciapiede un filare propria voce sul pro
glio polemizzare, ma di alberi autoctoni, in- getto proposto. 

CASTELLUCCIO Acausa dell'andamento climatico 

Fioritura, tempi sfalsati
 
Katia Chiavarini
 
Castelluccio
 

Non si possono fare delle previsioni sui 
tempi della Fioritura, l'esplosione dei 
colori è affidata al]'andamento climatico 
della stagione. 
Nel 2007 la semina della lenticchia è 
stata anticipata e le temperature sono 
nella media, mentre le predpìtazìonì 
sono circa il 40% in meno dello scorso 
anno. Tempi sfalsatì anche se la festa 
della Fiorita ricade, tradizionalmente 
nella terza e nell'ultima domenica di 
giugno. Quest'anno, questo incantevole gioca con la sua tavolozza e qui a Castel
spettacolo durante il quale le innumere luccio è subito festa. Oui da Castelluccio 
voli specie floreali colorano la scena sta di Norcia, il piccolo-borgo che fa da 
volgendo al termine. vedetta ad una pianura che si estende 
Il Pian Grande ed il Pian Perduto sono la per circa 1300 metri ai piedi del Vettore, 
testimonianza della natura che fiorisce si gode uno spettacolo impedibile. viag
ed ammalia. l fiori che sbocdano sem- ~~~~.:~~nvalela regola"non c'è altro.... ... __ ........... _,, __ \... .....
~..:I~  ~.  ~  
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BASTIA UMBRA 

'Dallarea Deltafina al sottopasso di San Rocco 
in tutta la zona si rischia l'intasamento del traffico" 
Flavia Pagliochini più cosa dire per giustificare la sua 
Bastia Umbra posizione indifendibìle sul polo 

scolastico. Le scuole vanno fatte 
Forza Italia non arretra di un milli  subito e dove erano previste. 
metro e tramite il suo coordinato Quanto alle accuse del sindaco di 
re, Francesco Fratellini, chiama in "usare toni da campagna elettora
causa direttamente il sindaco. le", e alle accuse di Erigo Pecci di 
A Lombardi, il coordinatore chiede "lavorare per altri padroni e non 
di rispondere in maniera chiara ad per la cittadinanza". Fratellini af
alcune domande: ferma di non voler 
"perché i consigli replicare a quelle 
comunali sono sal • Il coordinatore che ritiene accuse 
tati? Non sono forse ridicole. 
i consiglieri di mag azzurro Fratellini "Mi limito ad osser
gioranza in numero vare - conclude FraM 

tale da consentire la non risparm ia tellini - che Erigo 
presenza del nume Pecci farebbe me
ro legale? Perché le critiche glio ad occuparsi 
verrà realizzato il concretamente del
sottopasso di via san la. politica bastìola, 
Rocco, che costa il triplo di quello impedendo, dall'interno della 
di via Irlanda e aggraverà soltanto maggioranza, che vengano stra
l'intasamento veìcolare in quella. volti i progetti impananti della 
zona? Perché le scuole da sempre città per adeguarli ad esigenze par- , 
previste all'interno dell'area Delta ticolari che solo apparentemente si 
fina, che dovevano essere state già occupano del bene comune, Chi 
realizzate, sono sparite? Farle non e in grado di trovare i fondi e la 
nell'area Franchi è una bella idea, volontà politica per il bene di Ba
ma quali sono i tempi?". stia passi la mano e tolga il distur
Secondo Fratellini la giunta non sa bo". 

LiIi!iDJ Lastoria dei donatorì in un libro 

"Braccia tese" per l'Avis
 
SPOLETO - Sergio Grifoni presenta il inidoneità fare la donazione, colla
suo libro Braccia tese. Il presidente borano però gratuitamente a tutte le 
dell'Avis e portavoce del City Forum, attività di promozione e organizza
attraverso il suo lavoro letteraria, zione. 
riporta la storia dei donatori di san L'intervento conclusivo sarà proprio 
gue spoletini e tutti gli avvenimenti di Sergio Crifoni, che cercherà di 
che hanno interessato l'Avis a Spole trasmettere le sensazioni provate nel 
to. ripercorrere la storia di tanti perso
La cerimonia di presentazione è fis naggi, che hanno gettato i primi 
sata per venerdì prossimo, alle ore semi di un'idea che ha attecchito 
17.30, presso il rinnovato chiostro negli anni, fra la generosità e la 
della Chiesa di San Gregorio Maggio fratellanza di tanti uomini e donne. 
re. In programma interventi di poli  Proprio per questo, alla cerimonia 
tici, medici e donatori storici, che saranno presenti tutti i fondatori 
hanno ricoperto anche ruoli di primo ancora viventi, oltre alle decine e 
nell'Avis nazionale. L'associazione è decine di medaglie d'oro avisìne, alle 
un'organizzazione non lucrativa di quali è stato riservato un posto di 
utilità sociale a cui possono possono privilegio nell'ampio piazzale del 
aderire gratuitamente sia coloro che chiostro. Per volontà dell'autore, 
donano volontariamente e anonima l'intero ricavato maturato dalle ven
mente il proprio sangue sia. coloro dite del libro sarà devoluto Intera
_'I-. ............... .... --....... r.n ...... A ..... -.no.............. .....,;.. ..; ...;;
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~&r.RtiftwifJ:in~~OggU;Lfesta t-
Nozze dloro per Ilbcelsior l' 
voluto da don Francesco 
ereditato dai parrocchiani 
Roldano Boccali come avrebbe voluto lo 
Passaggio di Bettona stesso don Francesco 

Bianchì. Così, le famiglie 
La comunità parrocchia di Passaggio di Bettona balillar 
le di Passaggio di Bettona hanno contribuito anche Nt'I primi anru ICl sala 
celebra quest'anno il 50" economicamente alla Ii COIl una platea di 254posti 
anniversario di attività strutturazione, all'am venne utilizzata 
culturale del teatro Excel pliamento e all'adegua come salacinematografica, 
sìor. mento operato nel 2000. successivamente 
L'opera fu fortemente vo Esono esse che continua fu trasformara 
luta e realizzata nel 1957 no a sostenere questo au in teatro 
da don Francesco Bìan tentico punto di riferi
chi, primo parroco di mento per l'intero paese, 
questa laboriosa frazio sottoscrivendo l'abbona della nostra comunità, 
ne. Don Francesco aveva mento alla bellissima nella provincia di Perugia Passaggio • Tutte le famiglie 
intuizioni geniali ed era stagione teatrale che e in tutta la regione". 
molto generoso. Appena ogni anno viene propo Per questo 50" anniversa Un ricco hanno contribuito 
nominato parroco, egli, sta. rio è stato predisposto un 
figlio unico, chiese ai Alcuni volontari, coordi programma rìceeed inte prog...ma alla ristruttu razione 
suoi genitori di vendere i nati dall'attuale parroco ressante. Oggi alle ore 17: 
possedimenti che aveva don Enrico Rotati, si oc apertura della mostra fo • PASSAGGIO - I fe e all'adeguamento della sala 
no a Santa Maria degli cupano della gestione, tografica con foto stori steggìamenti per il 
Angeli (una casa e un po della programmazione che dei 50 anni di vita del , 50" anniversario di 
dere) per investire in que degli spettacoli e della cinema teatro Excelsior. attività culturale del 
sta costruzione che poi conduzione tecnica. Non Dopo il saluto delle auto teatro Excelsior pro
lasciò in eredità agli manca poi il sostegno rità si celebrerà la messa seguiranno anche 
amatissimi parrocchiani delle attività industriali e presieduta dal vescovo sabato prossimo alle 
della Madonna del Pon commerciali, che spesso emerito di Assisi, monsì ore 21 con replica do
te. sponsorizzano gli spetta gnor Sergio Coretti. menica l" luglio alle 
Nei primi anni la sala di coli. Quindi la proiezione del ore 21. In scena 
comunità con una platea "Uso" di attività cultura documentario "50 anni "Tanti auguri Excel
di 254 posti venne utiliz le del teatro Excelsior  di Excelsior", a cura di sìor", un varietà del 
zata come sala cinemato afferma don Enrico - si Filippo Batocchioni e gruppo teatrale di 
grafica, poi vi fu inserita propone ìnnanzìtutto di l'intervento di monsì Passaggio sotto la 
la televisione, quindi vi mantenere viva la. me gnor Vittorio Peri, vicario regia di Filippo Ba
furono rappresentati moria e la gratitudine per della diocesi per la cultu tocchìonì. Infine, il 
spettacoli. Per alcuni an colui che ha costruito e ra. A seguire performan prossimo 6 settem
ni tuttavia venne abban donato la sala. Occorre ce dell'attrice e ballerina bre alle ore 21 è in 
donata al degrado, ma quindi sottolineare le Anna Maria Bianchini, programma lo spet
poi i cittadini decisero di grandi potenzìalità di che ha interpretato S. tacolo in piazza con 
intervenire per il pieno questo teatro, che è un Chiara nel musical Dplas Teatro Danza, 
recupero della sala che autentico gioiello apprez ..Chiara di Dio". Altermi regia di Luca Bruni. 
doveva essere utilizzata zato e goduto all'interno ne, buffet per tutti. 

CANNARA 

Nella piazza di San Runno 
all'opera gli infioratori di Cannara 

CANNARA - In merito all'articolo comparso a 
pagina 7 dell'edizione di lunedì 18 giugno 2007, 
intitolato "Cattedrale di San Rufino All'opera i 
famosi infìoratori di Spello", il presidente della 
Pro Loco, Mario Santilli, fa presente che gli 
infioratori che hanno realizzato l'opera nella 
piazza di San Rufina di Assisi non erano di 
Spello, bensì di Cannara. "Nel rammaricarmi 
per l'inesattezza - continua Santilli - a nome dei 
tanti giovani che si sono impegnati con sacrifi
cio per offrire, mi sia consentito affermarlo, 
quel benissimo omaggio floreale al Santo Padre, 
vi prego cortesemente di pubblicare questa mia 
nota che corregge il vostro involontario errore, 
insieme alla foto che vi ho inviato di recente" . 

Vitattiva
 
BASTIA UMBRA - L'assessore 
Luigi Tardioli annuncia l'avvio 
dell'ulteriore progetto di for
mazione continua Vìtattiva , 
Tale progetto si unisce agli altri 
già in corso che stanno for
mando altri cittadini in temi 
specifici. Tardioli comunica 
inoltre che la scelta di aggrega
re più realtà quali Massa Mar
tana, Costacciaro e Deruta si è 
dimostrata vincente anche da 
punto di vista procedurale ed 
organizzativo. 
..L'Amministrazione comuna
le -ha detto Tardioli - si è lan
ciata in questo settore grazie 
anche alla volontà del sinda
co". Inizia così domani il pro 
getto formativa Vìtattìva. Le 
numerose iscrizioni pervenu
te, più di 400, hanno portato il 
Comune in accordo con l'Ati, 
Superficie 8 srl, Sustenia srl , 
Link srl ad accogliere tutte le 
domande pervenute, verranno 
garantiti fino ad un massimo 
di tre percorsì per ogni iscrit 
to. 
Quattro quindi le edizioni di 
informatica, raddoppiate ri
spetto alle due previste nel pro
getto, quattro le edizioni di 
inglese, tre quelle di comuni
cazione, corsi completi di mar
keting, impresa e fiscalità. Il 
progetto, interamente finan
ziato dalla Provincia di Perugia 

~Successo per il progetto di formazione continua 

oltre 400 iscritti
 

con fondi Fse, offre a tutti gli
 
iscritti la possibilità di ritrova

re nella didattica della forma

zione la chiave della vitalità,
 
per un sapere sempre più com

pleto.
 
Ogni corso avrà a disposizione
 
personale altamente qualifica

to, tutor in grado di ascoltare e
 
rispondere alle esigenze di
 
ogni allievo. Ma a Bastia Vitat

tiva rappresenta il primo polo
 
formativo.
 
Il Comune di Bastia umbra,
 

infatti, grazie alla collabora
zione della Confesercenti terri 
toriale, ha potuto realizzare un 
centro dedicato in cui si snoda
no tutti i percorsi formativi 
proposti. l corsi, infatti, si ter
ranno nella moderna aula 
multimediale e teorica della 
Clobal Center in via dei Pioppi, 
dietro Euronics. I primi corsi di 
Inform.atica, Inglese e Cono
scere l'impresa iniziano doma
ni. 

R.S. 


